
　
守山まるごと活性化　議事要旨

作成日：2015/12/05
作成者：飯田

日時： 平成27年12月4日（金）

場所：

出席者：

出席者（行政）：

内容
１　各プロジェクトの進捗状況および検討について

会議名： 第5回グループリーダー会議

議題 各プロジェクトの進捗状況、予算執行状況、次年度以降の計画について

会議要旨

速野会館　小会議室

山本富夫、岡本善広、伊藤潔、今井孝雄、堀江　清、今井　寿一

坪内課長・高山主任（地域振興）、飯田主事（会館）

　　　　≪進捗状況≫　１花壇設置は、寺田石油前の県所有地について協議しフェンス設置と根はがしを実施。

　　　　　　　　　　　　　　２横断幕は、ピエリ守山と制作。許可の関係でピエリ守山の宣伝が難しいとのことから

　　　　　　　　　　　　　　　マに自転車の休憩所の設置と情報提供を行っていきたい。

  ○E：≪今年度目標≫語り部会の実施、「これからの速野」のナレーション付け、絵本作り

　　　　　　　　　　　　　 ３健康器具提案は、今後調査し県等に働きかけをする。

　○収入：当初予算時に事務局費30,000円を計上していなかったため、計560,000円となる。
　○事務局費：会館所有の裁断機が壊れている。参加費やアンケートの裁断をカッターでするのは

　　　　ることをご了承いただきたい⇒了承いただく

　　　　　　　　　　　　　 ４人材づくりについては、Ｆと絡めて検討していきたい。

　　　　　　　　　　　　　 ２「これからの速野」は、今後ナレーションをつけたい。

 　　　　　　　　　　　　　 ３木浜内湖の取組は会議を傍聴し次年度以降検討していく。

　　　　　　　　　　　　　 ３自然編データ集めは、現在写真撮影中。

　○A：≪今年度目標≫花壇設置、横断幕設置を行う。びわ１・もり１・はや１をテーマに自転車で速野を盛り上げ

　○B：≪今年度目標≫歴史編のマップづくり、歩こう会実施、自然編データ集め。
　　　　 ≪進捗状況≫１歴史編マップづくりは、承諾依頼を今後自治会長にお願いする。

ていくため、サイクリング大会実施、湖岸振興会との連携、木浜内湖。

　　　 　≪進捗状況≫１語り部会の実施は、１月17日に実施。模型や美崎の巻物を提供いただく。

　　　　　　　　　　　　　　　その後今年度は次年度に植樹を行う予定。

　　　　　　　　　　　　　　　地域振興課とピエリ守山で協議中。

　　　　 ≪進捗状況≫１マップをつどいのときに参加者に渡した。
                           ２四季桜植樹は２月21日実施。

　○D：≪今年度目標≫大川の整備検討、親水デッキの活用検討、竹やぶ活用検討

　○C：≪今年度目標≫市民の森内のウォーキングマップづくり、四季桜植樹、健康器具提案

　　　　　　　　　　　　　 ２歩こう会は、12月５日に実施。しおりを作成し渡す。

　　　　 ≪進捗状況≫１大川の整備は、水質改善の方法を検討中。大川フォーラム実施（1/30）
　　　　　　　　　　　　　 ２親水デッキは、工事が年明けからはじまり来年度完成予定。

　　　　　　　　　　　　　　４情報発信→サイクリング大会も実施した。ビワイチ・モリイチ・ハヤイチをテー

　○Ｆ：今年度は具体的な活動へつなぐことはできなかったので、次年度以降検討していく。特に、Ｈ28
　　　　年度はヒヤリハットマップ作成を目指していく。現在ささえあい活動部会が取り組まれているので
　　　　ささえあい活動部会に依頼し、連携していく。他の項目も学区全体の課題となるので委員会としてどうする

か考える。マップ作成に予算がかかるので、委員会たよりは外部委託ではなく、会館で印刷とな

　　　　　　　　　　　　　 ３竹やぶの活用検討は、バンブーハウスを県立大と連携する。

　　　　　　　　　大変なので、裁断機を購入させていただきたい。⇒了承いただく

　　　　　　　　　　　　  ３絵本づくりは、各校園依頼。自治会への依頼も12月自治会長会で予定。

２　予算執行状況について



各プロジェクトの進捗状況の共有、Fヒヤリハットマップ次年度作成、予算の執行状況、次年度
以降の計画依頼決定事項

　　30年までの計画をうめることが難しい場合もあると思うので、報告書は２月３日までに提出願う。

次回以降に
ついて

今年度の報告、次年度の計画

３　次年度以降の計画について
　　平成30年度までということで来年度は３年目となる。終わりを見据えて動くプロジェクト、まったく手を
　　つけていないプロジェクトも動かす必要があると思うので表を作成しました。ただプロジェクトによっては


